



2月23日（日） 2月例会は、赤羽文化センターで五十嵐郁子先生の手話学習会を開催しました。午前の部（10時～11時30分）は、第一視聴覚室にて39名（見学含む）、午後の部（14時～15時30分）は、第1学習室Aにて27名の方にご参加いただきました。なお、新しく2名の方が入会されました。

### ★午前の部…覚えた単語を（ ）に入れて表現しましょう★

#### 五十嵐講師からのアドバイス

「ふだん使わない言葉は、なかなか覚えられないけれど、会話文に取り入れて繰り返し使うことで身につけていきましょう」

☆学習資料の中からいくつかピックアップして載せます。

あ…鯵 い…いくら う…うに え…枝豆 お…おにぎり  
か…牡蠣 き…キノコ く…くじら け…ケーキ こ…鯉  
さ…鯖 し…椎茸 す…西瓜 せ…セロリ そ…ソース  
以下 「ん」まで教わる。

上記の単語を下段の文章の（ ）に入れて手話で表す。

1. （ ）と（ ）は知っているが（ ）は初めての経験。
2. （ ）や（ ）は普段食べないが、今日は（ ）は入れてみる。
3. （ ）に（ ）は合わないと思ったら、意外（ ）を足すとグー。

### ★午後の部…「2月」の行事の入った文章の表現を練習しましょう

1. 今年は立春が2月3日のため、節分は2月2日でした。恵方巻を西南西に向いて食べました。1本全部は無理なので半分食べ、残りは翌日の朝食に。
2. 2月8日は針供養でした。11日の建国記念日は祭日なので、久しぶりに寝坊し、朝暁兼用の食事をしてからYouTubeで手話の動画を見て勉強した。



### コミ男とモア子のしゅわ談義

コミ男： 今年度は、思いがけず多額の助成金を得ることができて、講演会には著名人をお招きすることができました。テレビで顔を知られている人が講師だと集客率はすごかったです。また、午前だけでなく一日通しての学習を4度おこないました。部屋の予約が大変だったと思います。お疲れ様でした。

モア子： どういたしまして。あとは3月のシンポジウムを残すだけとなりましたね。

コミ男： コミモアも設立7年目になります。初心にかえって、聞こえづらくて困っている人や聴力の落ちてきた人手話の勉強をしたい人が気軽に通えるような、「オアシス」のような場所であり続けたいですね。